

**OTRA "HAZAÑA" DE LOS TRAIADORES**

# La aviación facciosa bombardeó ayer cobardemente Gijón

Nuevamente la aviación facciosa ha hecho ayer objeto a Gijón de una de sus cobardes agresiones, arrojando sobre la población civil, indefensa, gran cantidad de metralla y, por si esto fuera poco, numerosos proyectiles, salidos de las ametralladoras que llevaban los pilotos asesinos para completar su obra destructora.

Los aviones aparecieron volando sobre la población hacia las ocho de la mañana y sus objetivos principales fueron el puerto del Muelle, el campo de aviación, e, inexplicablemente, el barrio de Cortijo, causando con su criminal bombardeo varias víctimas, parte de algunos daños que fueron ocasionados, especialmente, en el edificio de la Junta de Obras del puerto exterior, en la Estación del Ferrocarril de Carreño, en el mismo puerto, en uno de los buques surtos en el muelle y en una casa del mencionado barrio del Cortijo.

Terminada esta «hazaña», que causó la general indignación, ya que estas agresiones no tienen más objeto que el saciar sus autores los instintos criminales que les vienen caracterizando desde el primer día del movimiento, los pilotos sin madre que tripulaban los aparatos, se dedicaron a ametrallar al pueblo, aunque, afortunadamente, sin causar nuevas víctimas.

Más tarde, los aviones facciosos desaparecieron, dejando en su marcha una estela de indignación, que durante todo el día estuvo reflejada en el ambiente del pueblo, que como ya decimos, condenó de la manera más enérgica y con las más duras frases esta nueva agresión sobre Gijón de los militares traidores.

Durante el bombardeo sobre el campo de aviación los cañones antiaéreos del mismo hicieron fuego sobre los aviones facciosos, pareciendo ser que uno de los aparatos fué alcanzado por los disparos, marchando con avería.

Lo ocurrido ayer constituye una nueva lección para el vecindario a fin de que atienda las indicaciones que se le vienen haciendo de continuo por medio de los periódicos para adoptar las precauciones por los organismos directivos señaladas ante la presencia de los aviones enemigos.

Los diarios locales venimos insertando avisos en grandes caracteres a tal fin; pero parece que de ello se hace caso omiso, con lo cual se producen resultados tan funestos como el de ayer entre el vecindario.

Esperemos, por tanto, que esto sirva de lección para que nadie se exponga a ser víctima de los facciosos pudiendo evitarlo.

Cuando anoche hablábamos con el gobernador civil, nos dió cuenta de haberse ordenado la detención de bastantes personas de significación derechista, sobre las que recaían sospechas de espionaje.

—Está visto — agregó Belarmino Tomás — que las derechas tienen montada en Gijón esa trama, como lo demuestra que los aviones facciosos bombardearan en el puerto exterior un objetivo preciso y que tengan mucho cuidado, porque no podemos en modo alguno tolerarlo.

## Protesta por el bombardeo aéreo del jueves en Gijón

El Alcalde ofició ayer al decano del Cuerpo Consular para que traslade a los cónsules que en Gijón representan naciones extranjeras el acuerdo del Ayuntamiento Pleno protestando del atentado de que la aviación enemiga hizo víctima a nuestra población el jueves último, haciéndoles presente que transmitan a sus Gobiernos la verdad de lo que en ese día han visto.

El acuerdo de protesta se puso también en conocimiento del delegado del Gobierno.

AVANCE, 17 DE OCTUBRE DE 1937